

SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr

Die gesamte Abteilung Tischtennis der SG Eisdorf, viele Sympathisanten, selbst sportliche Gegner

unserer Abteilung, baten um Informationen von den Spielen unserer ersten Mannschaft beim Relegationsturnier in Magdeburg, wo es noch um einen Startplatz für die Verbandsliga Sachsen-Anhalt ging. Wolfgang Meyer, der, mit seiner Frau Katrin, zur Unterstützung unserer Jungs am Wochenende mit am Veranstaltungsort weilte, hatte alle Hände voll zu tun, um die Mannschaft mit zu unterstützen und ständig aktuelle Spielstände über WhatsApp weiter zu leiten. Am heutigen Sonntag traf auch noch die Familie Berger dort ein, deren Sohn Lukas ja einer der Akteure war, die das Unmögliche möglich machen wollten.

SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr



SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr



SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr



SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr



SG Eisdorf war nahe an der Sensation

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 01. Mai 2016 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2016 um 09:44 Uhr

